
Étienne GRAFF est un ancien élève de terminale S du lycée De La Salle de Metz 

intégrer la charge de travail, mais, aidé par les professeurs 
soucieux de l’adaptation des nouveaux étudiants, j’ai réussi 
à trouver une certaine régularité et ma méthode de travail, 
puis je suis passé en PSI* en continuant sur ma lancée en 
vitesse de croisière. 


	 Au cours de ces 2 années à Fabert, j’étais en constante 
amélioration, favorisée par le cadre de travail, les 
professeurs toujours à l’écoute et soucieux de notre 
réussite, et   l’ambiance familiale à des années lumières des 
clichés que j’ai toujours entendus sur la prépa. 


Finalement, j’ai intégré l’école des Arts et Métiers, où je 
me rends compte que tous les efforts faits en prépa valent 
largement le coup compte tenu des expériences 
scientifiques, culturelles et associatives que j’ai la chance de 
vivre actuellement. 


Après une terminale S spécialité 
mathématiques en Abibac au lycée 
Fabert, j’ai fait le choix de rester 
dans cet établissement pour y 
suivre une CPGE. Rester à Metz m’a 
permis d’affronter ces deux années 
très exigeantes dans un cadre 
familier, entouré de mes proches et 
de mes amis, et de continuer 
pendant un temps des activités 
sportives et culturelles, qui m’ont 
aidé à trouver un équilibre.


Aimant autant la physique que les 
mathématiques, la filière MP s’est 
imposée logiquement. Je me suis 
o r i e n t é v e r s l a M P * o p t i o n 
informatique en deuxième année.

Je souhaitais intégrer une école qui 
ne soit pas trop spécialisée, afin de 
conserver une marge de manœuvre 

ÉTIENNE GRAFF a intégré en 2021

www.prepas-fabert.com

	 Après mon bac, je voulais me 
lancer dans des études d’ingénieurs, 
mot ivé par la découverte de 
nombreux phénomènes notamment 
dans les domaines de la physique. 
Lors du choix des vœux sur 
Parcoursup, un dilemme s’est 
dressé devant moi. Je devais choisir 
entre une classe prépa ou une école 
d’ingénieur post-bac (INSA Lyon). 


	 Aiguillé par mes proches, mes 
professeurs et motivé par le 
challenge des concours, j’ai pris le 
chemin des CPGE et suis entré en 
MPSI à Fabert en 2019  ; choix 
qu’aujourd’hui je ne regrette pas du 
tout. 


	 Certes les débuts n’ont pas été 
faciles, il faut trouver un rythme et 

Retrouvez d’autres 
témoignages sur  

twitter.com/
CPGEFabert

Lycée Fabert (Metz)
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